

# Das bisher erfolgreichste Jahr des Vereins

## Shanty-Chor Dümmersee nahm 32 Auftritte in 2008 wahr / Erheblich gesteigert

**STEMSHORN (cb)** ■ „Das Jahr 2008 war wohl mit Abstand das erfolgreichste in unserer Chorgeschichte: 32 Auftritte, die Aufnahme einer neuen CD, etliche Sitzungen und Besprechungen, gesellige Zusammenkünfte, was uns allen einiges an Zeitaufwand und Kraft abgefordert hat“, unterstrich Vorsitzender Dieter Hohlt während seines Rechenschaftsberichtes zur Mitgliederversammlung des Shanty-Chores Dümmersee im Hotel Tiemann in Stemshorn.

Zeitweilig sei die Grenze der Belastbarkeit einiger Chormitglieder erreicht worden, „sodass es unser Bestreben sein müsste, die Zahl der Auftritte künftig zu redu-

zieren“, regte Hohlt an. Aber „was unsere sängerischen Fähigkeiten betrifft, so haben wir uns erheblich steigern können.“ An dieser Stelle dankte der Vorsitzende den Chorleitern Peter Godek und Peter Schuster, erwähnte aber auch die hervorragenden Leistungen der anderen Chormitglieder inklusive Instrumentalisten.

„Einen von uns möchte ich dabei besonders hervorheben: Was der in diesem gesamten Jahr geleistet hat, ist mit wenigen Worten kaum zu beschreiben. Ihm gebührt ein besonderes Dankeschön und ihr wisst alle, dass ich unseren Heinrich Stratmann meine“, sagte Dieter Hohlt, der Stratmann,

der zum Beispiel schon immer als Notenwart tätig ist oder das Logo für die neue CD entwarf, mit einem Präsent dankte. Wichtig für die Zukunft sei die Anwerbung jüngerer Sänger und Instrumentalisten, denn „wir werden alle nicht jünger und es kann jeden von uns treffen, aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr am Singen teilnehmen zu können“, betonte Hohlt. Er teilte abschließend mit, „dass für 2009 verbindlich 13 Termine festliegen, weitere sind in Aussicht“.

Anschließend gab Chorleiter Peter Godek seinen Bericht ab und Zahlmeister Manfred Clamer stellte die Ein- und Ausgaben vor. Eine

ordnungsgemäße Kassenführung hatten die Prüfer Günter Grube und Wilfried Lustig vorgefunden. Bei den anschließenden Wahlen wurde einstimmig wiedergewählt zweiter Vorsitzender Manfred Felber und Notenwart Heinrich Stratmann. Kassenprüfer für Günter Grube wurde Klaus Hitschfeld.

Am 14. Februar wird der Shanty-Chor ein Konzert in der Begegnungsstätte Weh-dem geben; das Shanty-Festival findet am 22. August in Hüde statt. „Wenn wir den von uns eingeschlagenen Weg besonnen und zielstrebig weiter gehen, können wir mit Zuversicht das vor uns liegende Jahr angehen“, sagte Hohlt.



Vorsitzender Dieter Hohlt (r.) überreichte Heinrich Stratmann ein Präsent.  
Foto: Bechtel